

## Branch Manager Kantor Cabang Syariah - Bandung

[Apply Now](#)

Company: Bank OCBC NISP

Location: Indonesia

Category: other-general

### Job Description

#### Job Description :

Menyusun rencana, strategi dan action plan bersama dengan Sales Distribution Head untuk mencapai target yang telah ditetapkan. Mengidentifikasi potensial customer melalui ekstraksi data internal, bersama – sama dengan tim Sales Support. Merekomendasikan dan mengusulkan mengenai potensi dan kebutuhan pasar di wilayah Kantor Cabang kepada Sales Distribution & Marketing Head untuk menyempurnakan action plan yang sudah disusun. Memberikan usulan kepada Sales Distribution & Marketing Head untuk menyelenggarakan aktivitas-aktivitas joint promosi atau pameran dengan developer/broker serta aktivitas dan kegiatan lainnya untuk menunjang pembiayaan syariah. Memberikan usulan kepada Sales Distribution & Marketing Head untuk menyelenggarakan aktivitas-aktivitas pemasaran dana sebagai upaya untuk meningkatkan portfolio dan customer base dana pihak ketiga. Memastikan kelancaran aktivitas pemasaran , peningkatan customer base dan peningkatan kualitas pelayanan berkoordinasi dengan unit / divisi terkait. Bersama-sama dengan Sales Support melakukan perencanaan, pengembangan, pengkoordinasian dan pemantauan potensi Kantor Layanan Syariah di wilayahnya. Memastikan pemahaman dan pengetahuan Region Head, Area Head, Sr. Branch Executive/Branch Executive, RFRM, PBH, PBM, SSH/ASM/SA mengenai produk dan kebijakan baru syariah dengan cara melakukan sosialisasi dalam forum maupun pertemuan-pertemuan reguler bersama Region Head, Area Head, Sr. Branch Executive/Branch Executive, RFRM, PBH, PBM, SSH/ASM/SA baik di Kantor Cabang Syariah maupun di

Kantor Layanan Syariah. Bertanggung jawab atas People Development dan People Management anggota tim yang menjadi tanggung jawabnya. Bertanggung jawab atas tercapainya tingkat productivity seller sesuai yang telah ditargetkan oleh management. Menjalankan fungsi coaching dan monitoring atas pencapaian kinerja RO Syariah, Syariah Specialist secara berkala. Memantau dan memastikan ditaatinya keputusan, kebijakan, dan peraturan yang ditetapkan oleh perusahaan dan regulator. Membuka dan menjalin hubungan jaringan dengan Developer, Broker baik dengan Marketing maupun Principal agar tercipta hubungan yang produktif. Membuka dan menjalin hubungan baik dengan National Network dalam hal ini adalah SLH, SLM, SLO dan Reviewier agar terciptanya hubungan yang produktif dalam tujuan untuk mencapai hasil kerja yang optimal sesuai target financing yang telah ditetapkan. Menjalinkan hubungan yang baik dengan Kantor Layanan Syariah untuk menciptakan hubungan kerja yang produktif dalam mengembangkan potensi Funding dan Lending di Kantor Layanan Syariah tersebut. Menyelenggarakan Aktifitas Promosi melalui Pameran dan aktifitas canvassing baik di Kantor Cabang Syariah maupun di Kantor Layanan Syariah. Melaksanakan kegiatan/program-program yang terkait dalam peningkatan customer base dan pemasaran Assets , Liabilities dan Wealth Management Syariah serta produk jasa lainnya berkoordinasi dengan RO Syariah untuk mencapai hasil kerja yang optimal sesuai dengan yang ditargetkan. Memonitor Portfolio Asset dan Liabilities KCS agar tercapai optimalisasi dari dana yang dikelola. Mengusulkan perubahan bonus, nisbah atau bagi hasil sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Membantu OM (Operation Manager) dalam memenuhi kelengkapan dokumen terkait dengan exception handling sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Mendukung OM (Operation Manager) untuk melakukan upaya-upaya peningkatan pelayanan, sehingga dicapai pelayanan yang optimal dan berkualitas. Memastikan compliance to sharia di Kantor Cabang Syariah dan Kantor Layanan Syariah di wilayahnya sesuai dengan ketentuan yang berlaku di UUS.

**Job Qualification :**

Minimal S1 dari berbagai disiplin ilmu

Mempunyai pengalaman minimal 5 tahun dibidang Consumer Funding atau Lending/Pembiayaan

Memiliki network yang luas

Memiliki kemampuan Leadership yang baik

Memiliki kemampuan komunikasi yang baik

Lokasi Penempatan :Bandung

[Apply Now](#)

#### Cross References and Citations:

1. [Branch Manager Kantor Cabang Syariah - Bandung Jobs Indonesia ↗](#)
2. [Branch Manager Kantor Cabang Syariah - Bandung Jobs Indonesia ↗](#)
3. [Branch Manager Kantor Cabang Syariah - Bandung Jobs Indonesia ↗](#)
4. [Branch Manager Kantor Cabang Syariah - Bandung Jobs Indonesia ↗](#)
5. [Branch Manager Kantor Cabang Syariah - Bandung Jobs Indonesia ↗](#)
6. [Branch Manager Kantor Cabang Syariah - Bandung search Indonesia ↗](#)
7. [Branch Manager Kantor Cabang Syariah - Bandung job finder Indonesia ↗](#)
1. [Branch Manager Kantor Cabang Syariah - Bandung jobs↗](#)
2. [Branch Manager Kantor Cabang Syariah - Bandung jobs↗](#)
3. [Branch Manager Kantor Cabang Syariah - Bandung jobs↗](#)

Source:<https://id.expertini.com/jobs/job/branch-manager-kantor-cabang-syariah-bandung-indonesia-bank-ocbc-nisp-5ab0fd9a19/>

Generated on: 2024-05-07 by [Expertini.Com](#)